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Технология блокчейн: перспективы применения и значение для целей развития информационного общества
Рассматриваются вопросы развития блокчейн-технологии, а также основные сферы ее применения в Российской Федерации. 

Анализируются правовые основы регулирования технологии блокчейн, общие принципы. Выявляются некоторые проблемы правового 
регулирования данной технологии. Обосновывается вывод о перспективности применения технологии блокчейн в целях повышения 
уровня конкурентоспособности российских предприятий и российской экономики на мировом уровне.
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The Blockchain Technology: Application Prospects and Importance for the Development of Information-Oriented Society
The article reviews the blockchain technology development issues and the main spheres of its application in the Russian Federation. Legal bases 

of blockchain technology regulation, general principles are analyzed. Some issues of legal regulation of this technology are identified. The authors 
justify the conclusion about the potential of blockchain technology application to raise the level of competitiveness of the Russian companies and 
the Russian economy on the world level.
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